



Grüne Woche: Erinnerungen vom Loisachgau

Beitrag

Auch der Trachtenverein Königsdorf vom Loisachgau war auf der Grünen Woche, im Europa-Center und in Berlin zu Gast. Deren Abschlussbericht von Carolin Holzer lautet wie folgt:

Uns hat's super guad gfoin und waren alle sehr zufrieden. Übers Hotel zu den ausgewählten Restaurant samt der Messe mit Auftritt in der Bayernhalle. Besonders nett war noch der Abstecher zum Becherbräu in Bayreuth, da warma fast vahockt, so zünftig is da.

Text und Bilder: GTEV Königsdorf-Loisachgau









Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Berlin
2. Grüne Woche
3. Königsdorf
4. Loisachgau